

# MAGAZINE

## Brigadir Agus Trianto Hadiri Takziah Alm. Kombes Pol. (Purn) Drs. Welliam George Supit, MM

Suhendi - [TANGSEL.MAGZ.CO.ID](http://TANGSEL.MAGZ.CO.ID)

May 21, 2024 - 17:49



TANGSEL - Bhabinkamtibmas Polsek Serpong, Kelurahan Lengkong Wetan, Brigadir Agus Trianto melaksanakan giat takziah atas meninggalnya Kombes Pol. (Purn) Drs. Welliam George Supit, MM. Acara takziah tersebut di rumah almarhum yang beralamat di Perumahan Giriloka 2, Jalan Gunung Bromo IV Blok R No. 1, Kelurahan Lengkong Wetan, Kecamatan Serpong, Kota Tangerang

Selatan, Selasa (21/05/2024).

Brigadir Agus Trianto hadir sebagai bentuk penghormatan dan belasungkawa kepada keluarga almarhum yang telah berpulang. Almarhum Kombes Pol. (Purn) Drs. Welliam George Supit, MM. dikenal sebagai sosok yang berdedikasi tinggi dalam tugasnya selama mengabdikan diri di Kepolisian Republik Indonesia. Semasa hidupnya, beliau banyak memberikan kontribusi positif, baik bagi institusi kepolisian maupun masyarakat luas.

Kegiatan takziah ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk keluarga, kerabat, rekan sejawat, dan warga sekitar. Suasana haru dan penuh duka menyelimuti acara tersebut, namun juga penuh dengan kenangan dan penghargaan atas jasa-jasa yang telah diberikan oleh almarhum selama masa baktinya.

Dalam kesempatan ini, Brigadir Agus Trianto menyampaikan pesan duka cita yang mendalam kepada keluarga yang ditinggalkan. Ia berharap agar keluarga almarhum diberikan kekuatan dan ketabahan dalam menghadapi cobaan ini.

"Kami semua sangat kehilangan sosok beliau yang sangat berdedikasi dan penuh semangat dalam mengabdikan diri. Semoga amal ibadah beliau diterima di sisi-Nya dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan," ujar Brigadir Agus Trianto.

Kegiatan takziah ini juga menjadi salah satu bentuk kepedulian dan dukungan moral dari pihak kepolisian kepada keluarga besar Polri yang sedang berduka. Diharapkan, dengan kehadiran dan dukungan tersebut, dapat memberikan sedikit hiburan dan kekuatan bagi keluarga yang ditinggalkan. (Hendi)